

EL C.P.T., EL PROXIMO PERIODO DE COORDINACION Y LA C.N.T.

A partir del mes de marzo de este año, le corresponde coordinar al Consejo Permanente de los Trabajadores, la Confederación Nacional de Trabajadores (C.N.T.) Ante esta situación, por lo visto muy preocupado, don Gilbert Brown ha empezado a concertar reuniones con las diferentes Juntas Directivas de las diferentes centrales sindicales, esto con el fin de poder conocer el cual va a ser la posición del resto de las centrales sindicales. Puesto que hasta este momento, el movimiento popular está prácticamente dormido e inactivo y hace falta reactivar ese movimiento sindical y ponerlo en la calle, para hacer la defensa debida de la clase trabajadora. Ante esta situación el día viernes 8 del pre-

sente mes, se recibió en la Junta Directiva de la CUT los miembros de la C.N.T., entre ellos a don Gilbert Brown, quien expuso todo su pensamiento en torno al asunto ya dicho. En la reunión llamó mucho la atención este hecho histórico, pues una reunión entre estas dos centrales sindicales hace algún tiempo era muy poco probable. Después de conocer los criterios de la C.N.T., sobre el asunto, los miembros de la CUT, (su Junta Directiva) manifestaron su complacencia con este tipo de encuentros haciendo un llamado que no fuera "el último" y se coincidió en coordinar en forma conjunta en impulsar el trabajo en forma unitaria para levantar las luchas del C.P.T., pues se hizo de manifiesto que la

C.U.T. siempre ha estado dispuesta en apoyar todas las luchas unitarias que sean posibles en el movimiento sindical.

También se hizo un llamado a la cooperación con las centrales que coordine en su momento el C.P.T. recordando que había el compromiso que después de haber coordinado el C.P.T. una Confederación, debe o tiene la obligación de dar la respectiva solidaridad a la que entre a coordinar ese organismo.

En fin, nos parece que resulta de buen suceso esta iniciativa de la C.N.T. en cuanto a la búsqueda del elemento solidario para dar las grandes luchas en beneficio de la clase trabajadora costarricense.

SE INICIA ESTUDIO DEL PROYECTO DE PROGRAMA DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

La comisión integrada por los compañeros Humberto Vargas Carbonell, Ricardo Araya y Víctor Solano, encargados por el Comité Central de la preparación de un proyecto de programa, concluyó su trabajo.

El borrador preparado por los compañeros fue entregado a la Comisión Política, la cual ha decidido convocar al Comité Central en el menor plazo posible para conocer de este documento y de otros asuntos.

Por su parte el Comité Regional de San José tomó las medidas para iniciar la movilización de sus delegados.

La fecha de las sesiones plenarias del XVII Congreso será fijada en la próxima reunión del Comité Central.

DESESTIMAN DEMANDA DE ELTSIN CONTRA LIDERES COMUNISTAS

Moscú, 11 mar (PL). La comisión de control constitucional del parlamento soviético consideró hoy ilegal la demanda de que los dirigentes comunistas con cargos en los gobiernos locales de Rusia abandonen una de sus responsabilidades.

La decisión fue informada tras la proyección a todos los diputados de un discurso del presidente del parlamento ruso, Boris Eltsin, el sábado en una reunión de agrupaciones anticomunistas.

En esa ocasión el dirigente ruso expresó que el próximo día 15 concluye el plazo dado a los presidentes de los soviets (gobiernos republicanos), que simultaneamente tengan algún puesto en el Partido Comunista, para renunciar a uno de ellos.

Si para el 16 de marzo, advirtió, no se realiza la separación, la fiscalía abrirá causas penales contra los infractores.

El análisis del contenido del discurso de Eltsin por el comité de supervisión constitucional fue pedido hoy por el diputado Yen Un Kim, entre otros criterios contrarios a las posiciones del dirigente ruso expresadas en el Soviet Supremo de la URSS.

El diputado Viktor Lisitski calificó la intervención de Eltsin de llamamiento desenmascarado a los pogromos (persecuciones por razones étnicas), mientras su colega Serguei Beloziertsev

defendió las posiciones del presidente del parlamento ruso.

El presidente del parlamento soviético, Anatoli Lukianov, solo unas horas después de las declaraciones de Eltsin compareció ante la televisión local para acusarlo de haber hecho una declaración de guerra a la dirección del país y anunció un probable enjuiciamiento en el Soviet Supremo.

GOBIERNO DEMANDARA A DUVALIER POR ROBO Y DESFALCO

Puerto Príncipe, 8 mar (PL). El nuevo gobierno Haitiano encabezado por el sacerdote Jean Bertrand Aristide acordó hoy interponer una demanda judicial contra el ex dictador Jean Claude Duvalier por el robo y desfalco de unos 800 millones de dólares.

El propio presidente Aristide informó hoy en un mensaje a la nación caribeña que el Estado presentará el recurso jurídico contra Baby Doc ante los tribunales de Suiza, Francia y Estados Unidos, donde se dice están resguardadas las grandes sumas del ex gobernante haitiano.

El mandatario afirmó que su gobierno recibió "una historia de corrupción, robo y despilfa-

rrero de la administración pública anterior", incluidas enormes deudas.

Duvalier abandonó Haití el 7 de febrero de 1986, tras un levantamiento popular que puso fin a 29 años de gobiernos dictatoriales en este país, en la actualidad permanece exiliado en Francia.

En el curso en su primer mes de ejercicio gubernamental, el nuevo ejecutivo haitiano dispuso evidentes medidas de saneamiento de la fuerza armada y prohibió la salida al exterior de 134 funcionarios públicos sometidos a investigaciones por transgresiones diversas de la ley.